

Les artisans ont leur « Spot »

Ouvert à l'automne par la Ville, « Le Spot by Romans », à la fois boutique éphémère et lieu d'exposition, accueille un nouveau venu, en ce mois de décembre : Freemousse (brasserie artisanale) qui vient rejoindre Maison Empreinte (décoration intérieure) installée depuis le mois de novembre.

La Ville de Romans a ouvert, début octobre, au n°24 de la place Jacquemart, « Le Spot by Romans » un lieu hybride qui permet d'accueillir jusqu'à 3 artisans, pour une période de 1 à 3 mois, moyennant un loyer accessible. Au mois de décembre, deux artisans se partagent ainsi l'espace : Maison empreinte et Freemousse.

Composez un intérieur qui vous ressemble, marquez votre empreinte

Fondé par Fanny Giraud, « Maison empreinte » est un concept store en décoration d'intérieur, mêlant objets neufs et de seconde main, ainsi que du petit mobilier vintage rénové. Vous y trouverez également une sélection « Kids », des fleurs séchées, des aquarelles et des accessoires streetwear upcyclés.

Cela fait maintenant trois ans que Fanny développe, avec son conjoint, une entreprise en lien avec la rénovation de meubles vintage : l'atelier retap mamie. Elle a décidé de créer « Maison empreinte » car elle est passionnée d'architecture intérieure et de décoration. Intégrer le Spot lui permet de tester son activité, d'avoir un retour direct de ses clients et d'ajuster son offre en conséquence. Elle trouve par ailleurs intéressant de partager un espace, c'est enrichissant pour lancer un projet.

« J'aime l'idée de proposer ma sélection de produits dans une boutique physique. Je me suis fixée pour objectif de présenter des pièces uniques, en faible quantité, afin de garantir un réassort régulier et une variété de produits. Mon souhait est de faire découvrir comment associer objets et meubles de seconde main avec des pièces modernes. Ce que je propose à mes clients, c'est d'entrer dans un univers singulier où chaque objet est sélectionné avec soin pour composer l'intérieur qui leur ressemble... »



Découvrez leur jolie « Freemousse »

Philippe Larnaud et Laurent Peyre sont les cogérants de la brasserie artisanale « Freemousse ». Après trois décennies passées chez un équipementier automobile, ils se sont portés volontaires dans le cadre d'un Plan de Sauvegarde de l'Emploi (PSE), en 2013, pour créer leur fabrique de bières artisanales. Initialement installés à Saint-Victor (en Ardèche), en 2014, ils ont déménagé leur entreprise à Saint-Jean-de-Muzols en 2019, pour un plus grand confort de travail et pour une meilleure visibilité.

Etant très peu implantés sur le secteur de Romans, ils ont été séduits par l'opportunité que représentait pour eux le « Spot by Romans » de présenter aux Romains leurs produits et d'attirer une nouvelle clientèle.

« Notre objectif, en venant ici, est de faire découvrir nos bières aux Romains, de prospecter les professionnels de la ville et d'augmenter notre chiffre d'affaires de fin d'année (2024 a été compliquée), mais aussi d'animer joyeusement le Spot, en totale harmonie avec nos colocataires. Les valeurs qui nous guident sont la qualité, la rigueur, l'entraide, la mutualisation et la création de plaisir ! C'est dans cet esprit que nous souhaitons la bienvenue à tous les Epicuriens qui veulent découvrir notre jolie Freemousse... »



Rappel du concept

L'idée n'est pas de pérenniser en ces lieux une activité en particulier, mais de permettre à des commerçants ou à des artisans indépendants de tester, avant de se lancer, leur activité, le succès d'une création, de présenter une nouvelle collection, de créer un contact direct avec des clients, de proposer un produit saisonnier ou encore d'exposer des œuvres... La seule activité exclue est la restauration, le local ne disposant pas d'un extracteur.

Les lieux se décomposent en trois espaces, qui se présentent sous la forme de corners spacieux. Ce qui permet d'accueillir trois porteurs de projets simultanément, sur une courte durée (de 1 à 3 mois, renouvelable une fois), et des activités diverses, avec une exigence, toutefois : qu'elles soient innovantes. Le partage du local permet de démultiplier la fréquentation. Le loyer ? 290 € par mois tout compris. Une vraie opportunité !

L'objectif de la Ville, au travers de cette nouvelle initiative, est d'aider et d'accompagner des porteurs de projets, de leur donner de la visibilité, mais aussi de proposer une offre diversifiée et évolutive.

[+] d'infos sur cette initiative : lespotbyromans@ville-romans26.fr - Contact : Fanny Ollat au 06 58 38 59 09